

**POLITIQUE** Le député élu à la tête de la commission des Affaires économiques

# François Brottes quittera la présidence du Grésivaudan

**À peine élu à la tête de la commission des Affaires économiques de l'Assemblée nationale, François Brottes prévoit de quitter la présidence du Grésivaudan. Explication.**

Il y a huit commissions à l'Assemblée nationale. Elles ont pour mission de préparer les propositions de loi et les projets de loi avant leur passage en séance, d'enquêter et auditionner sur des sujets de leur thématique. Et jeudi dernier, les députés français ont procédé à l'élection des présidents de ces huit commissions permanentes de l'Assemblée nationale.

Comme prévu, tous les candidats de gauche ont été élus. Ils présideront donc toutes les commissions à l'exception de celle des Finances, qui revient de droit à l'opposition.

L'UMP Gilles Carrez, qui était rapporteur général de la commission des Finances

lors des deux précédentes législatures, en a été élu le président. Trois députées socialistes ont été élues présidentes : Élisabeth Guigou aux Affaires étrangères, Patricia Adam, à la Défense et Catherine Lemorton aux Affaires sociales. Jean-Jacques Urvoas a été élu à la présidence de la commission des Lois et Jean-Paul Chanteguet a été élu président de la commission Développement durable.

**« On ne peut pas être de partout »**

Quant à l'Isérois François Brottes, il a été nommé à la tête de la commission des Affaires économiques, l'une des plus prestigieuses et des plus importantes.

Du coup, l'idée selon laquelle le député-maire de Crolles démissionnerait de la présidence de la Communauté de communes du Grésivaudan n'a pas tardé à circuler. Rumeur persistante ? Information ? Joint hier, François Brottes a confirmé



Après sa réélection, le député socialiste François Brottes a été nommé aux Affaires économiques. Une élection qui a précipité sa décision de démissionner de la présidence du Grésivaudan. Photo DL

que « le processus était engagé » avant d'expliquer en quelques mots sa décision : « La commission des Affaires économiques de l'Assemblée nationale est la plus importante, c'est une masse considérable de travail. On ne peut pas être de partout ».

Sa démission sera officielle probablement lundi. Le préfet doit se prononcer et

on ne voit pas très bien ce qui pourrait arrêter le « processus ». Dès lors, au sein du Grésivaudan, de nouvelles élections pourraient intervenir rapidement, sans doute au prochain conseil communautaire fixé le 9 juillet. Ce sera le dernier conseil pour François Brottes qui quitte « une belle entité » après trois ans d'exercice.

Év. M. et C. F.